

Le comble de la passion de la chasse :
"Tirer des plans."

Le comble de l'art médical :
"Purger une hypothèque."

Le comble du prosélytisme :
"Pousser à la conversion de la rente."

INFORMATIONS SPECIALES.

NOUVELLES RICHESSES.

CORRESPONDANCE DE ROME.

Grâce à l'obligeante sollicitude du R. P. Arnaud, de Notre-Dame de Betsiamits (Saguenay), pour tout ce qui concerne les intérêts et progrès de l'*Album des Familles*, nous allons être en mesure de publier une correspondance particulière de Rome, chaque mois, et dont nous commençons à publier aujourd'hui la première correspondance de cette intéressante série de lettres particulières, provenant de la plume élégante et facile de M. Charles Bornel, neveu du R. P. Arnaud, lequel étudie actuellement au Collège Romain.

GUERISONS MIRACULEUSES.

L'article si bien pensé de notre habile collaborateur, M. Napoléon Legendre, publié le mois dernier sur la Vénérable MARIE DE L'INCARNATION, nous inspire l'idée de reproduire dans l'*Album des Familles* les nombreuses guérisons miraculeuses attribuées à l'intercession de cette religieuse, que l'immortel Pie IX a, le 20 Septembre 1877, déclaré être Vénérable. Jusqu'à cette date aucun personnage dans l'Amérique Septentrionale, du Rio Grande au Pôle Nord, n'avait encore reçu cet honneur.

Nous commencerons donc, le mois prochain, la publication des guérisons attribuées à l'intercession de cette puissante protectrice, suivies de la citation plus ou moins détaillée des faits attestés par des médecins distingués, et qui seront lus avec intérêt par nos lecteurs et lectrices, tant du Canada que des Etats-Unis.

Quoique ces faits miraculeux, tels que rapportés dans l'ouvrage du R. P. Richaudeau n'ayent pas encore été soumis à une commission régulière, ils sont toutefois attestés par des médecins ou autres personnes dignes de foi, lesquels ont bien voulu transmettre aux Religieuses Ursulines les renseignements nécessaires pour pouvoir les publier avec confiance.

COLONISATION.

Plusieurs amis de la colonisation nous inspirent le désir de voir l'*Album des Familles* s'occuper des développements de la colonisation et du patriotique mouvement de l'Episcopat de la province de Québec, lequel embrasse déjà toutes les parties de la province.

Un des collaborateurs de l'*Album*, auquel ce patriotique projet a été soumis, vient d'accepter la tâche de relater, chaque mois, les progrès de la colonisation dans les diocèses d'Ottawa, de Montréal, de St. Hyacinthe, de Sherbrooke, des Trois-Rivières, de Québec, de Chicoutimi et de Rimouski, et nous ne doutons pas que les faits qu'il reproduira seront intéressants à lire et très consolants pour les amis du pays.

Le talent de notre collaborateur, d'ailleurs, saura assurer à cette cause tout l'intérêt nécessaire, et faire grouper ensemble les volontés agissantes pour que le développement de l'œuvre puisse s'accroître davantage, et gagner dans le souvenir de son pays les canadiens-français qui se trouvent momentanément éloignés de la patrie. Au prochain mois, paraîtra donc le premier article.

A NOS ABONNES.

Un assez grand nombre de nos abonnés ont répondu à notre appel, mais beaucoup aussi continuent à faire la sourde oreille. Nous faisons les plus grands efforts possibles pour soutenir cette publication et la rendre de plus en plus intéressante; mais ces efforts seront certainement nuls si les abonnés ne se font pas un devoir de nous soutenir cordialement en payant fidèlement chaque année le montant de leur abonnement.

Le prix minime de l'abonnement, qui est à la portée de toutes les fortunes, ne saurait être un obstacle pour la masse de nos lecteurs; il faut donc attribuer ce défaut de paiement à l'indifférence ou à l'oubli, ou bien croire que ces abonnés n'ont pas songé que par la réunion de tous ces petits montants, pour chacun d'eux, on puisse former une somme considérable qui permettrait à l'administration de subvenir avec aise à la dépense de \$150 par mois que coûte cette publication, et qu'il faut payer comptant, quoiqu'il arrive.

Ces faits devraient donc faire impression et nous mériter la sympathie de tous indistinctement, car autrement nous nous verrions dans la rigoureuse et pénible nécessité de discontinuer l'envoi de l'*Album des Familles*, après le 1er juin prochain, terme du sémés-

tre actuel, à ceux qui n'auront pas répondu à la juste demande que nous leur faisons aujourd'hui.

NOS ILLUSTRATIONS.

Grâce à l'empressement des abonnés à répondre à notre appel, nous espérons pouvoir annoncer, le mois prochain, l'heureuse nouvelle de la pleine réussite du projet tel que soumis dans notre circulaire du 10 avril dernier.

L'appui que nous avons reçu de la part de ceux qui ont spontanément répondu à notre désir dépasse notre attente. Si le même accueil vient se révéler de la part des autres, nul doute que le projet se réalisera.

Nous donnons prématurément cette information afin de laisser connaître à ceux qui n'ont pas encore répondu à ce patriotique mouvement, que leur démarche ne sera pas faite en pure perte, vu le résultat déjà atteint, mais que le concours de tous est nécessaire pour assurer la réalisation du projet tel que soumis à leur attention toute particulière.

AUTRE AVIS.

Notre *Prime* a tellement été appréciée dans les familles, que plusieurs de nos abonnés, incapable de payer de suite l'abonnement de l'année courante, mais promettant de le faire bientôt, nous ont priés de vouloir bien retarder de quelques semaines la date de remboursement, afin de les faire participer aux mêmes avantages que ceux qui ont payé en ces derniers temps.

En vue de satisfaire à ce désir, puisque notre entreprise est une œuvre de dévouement, nous continuerons d'adresser cette *Prime* à tous ceux qui paieront leur abonnement de l'année, ainsi qu'à tout nouvel abonné qui se fera inscrire d'ici à quelques semaines, car le nombre de copies que nous possédons du Chemin de la Croix est fort limité. C'est donc aux plus désireux à en profiter.

A NOS AGENTS.

Nous prions nos agents, tant du Canada que des Etats-Unis, de bien vouloir nous faire parvenir les abonnements de ceux qui doivent, pour la présente année, afin de leur faire profiter de la *Prime* qui est accordée à ceux qui auront payé leur abonnement annuel, car bientôt cette faveur ne pourra plus être accordée.

L'ADMINISTRATEUR.